

Sortie aux trois lacs

Pour cette sortie, je n'avais pas envie de prendre ma moto mais de faire la princesse en tant que passagère.

Nous devions (Ophélie et moi-même) aller au Commerce en voiture mais au moment de partir, celle-ci était toute givrée, le pare-brise l'était même à l'intérieur...

Heureusement, Marc qui n'était pas encore parti m'y a emmenée et Mathias est allé chercher Ophélie.

Je précise qu'à l'origine, je devais monter derrière Mathias et ma copine Juliette (qui n'a finalement pas pu venir) derrière Guy, mais Ophélie ne voulait pas que je lui prenne son pilote.

Je remercie Guy de m'avoir emmenée.



Nous sommes partis à 9 motos, Patrice, Patoche, Marco, Guy, Gilles, Loïc, Mathias, Pascal et Philippe avec deux passagères, Ophélie et moi. Loïc nous a invités chez lui à Régusse pour boire un café (un thé pour moi) et il avait même prévu les croissants. C'était super, merci à toi Loïc.

Il y avait de la neige et du verglas à certains endroits sur la route, mais tout le monde a super bien assuré. Nous sommes ensuite repartis vers Quinson où nous avons pique-niqué au bord du lac. Ophélie a donné presque tout son sandwich aux cygnes.

Marc a même pensé à emmener des rochers ferrero.



Nous sommes ensuite repartis, nous avons pu admirer des paysages sous la neige magnifiques. Après une pause à Aups, nous nous sommes mis sur le chemin du retour.

J'ai passé une très bonne journée, sans soucis. C'était finalement très agréable d'être passagère (à condition bien sûr d'être sur une moto confortable).

Il manquait cependant quelques motardes... Alors mesdames, où vous cachez-vous ???

Merci à Patrice pour cette sortie.



Valérie